

Vosges. Épinal : la danse contemporaine pour tous avec Climatic'Danse

Après avoir été diffusé aux lycéens de Remiremont et avant d'autres dates prévues pour des élèves de collège, le spectacle chorégraphique du trio Climatic'Danse s'est adressé au grand public ce mercredi à l'auditorium de la Louvière.

Après avoir été diffusé aux lycéens de Remiremont et avant d'autres dates prévues pour des élèves de collège, le spectacle chorégraphique du trio Climatic'Danse s'est adressé au grand public ce mercredi à l'auditorium de la Louvière. Un spectacle de danse contemporaine créé par Jean-Claude Gallotta, artiste associé à Scènes Vosges, avec l'idée de départ de pouvoir être déployé facilement et partout, particulièrement auprès des scolaires.

La représentation est donc assez réduite (18 minutes), mais elle n'en est pas moins intense, grâce à l'interprétation de deux danseuses et un danseur qui expriment à la fois la grâce, la précision et la spontanéité. En solos, en duos ou en trios, sur une musique rythmée où le saxophone joue toutes les émotions, ils utilisent leur corps pour envoyer des messages d'urgence et de résilience face à la fragilité du monde.

Les spectateurs bien que peu nombreux, ne sont manifestement pas restés insensibles aux performances du trio, si l'on en juge par la chaleur de leurs applaudissements et par les nombreuses questions qu'ils ont posées aux danseurs lors de l'échange qui a suivi.



par Vosges Matin

